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Aos vinte e dois dias do mês de abri! de dois mi! e dezenove, com início às quatorze
horas e dezoito minutos, na sala mil cento e três, reuniu-se com convocação extraordinária o
Conselho do Campus de São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha
Vogelmann, diretor do Campus. Participaram da reunião de forma presencial os membros
titulares representantes dos docentes: professores Márcio de Medeiros Gonçalves e Ana Sílvia
Rolon; os representantes das coordenações de curso; professores Marcelo Tempel Stumpf, do
curso de Bacharelado em Agroecologia, Eduardo Antunes Dias, do curso de Licenciatura
Educação do Campo, Karina Kammer Attisano, do curso de Tecnologia em Gestão Ambiental e
Liandra Peres Caidasso, do curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas; a representante
titular dos técnicos administrativos em educação, técnica Fabiane Quevedo Fredes e em
substituição, o representante indicado pêlos técnicos administrativos em educação, técnico
Eduardo Martins da Silva. Representando os discentes, as representantes titulares Franciely
Frasseto Delolmo Ledesma e Mariana Canabarro Bastos e suplente Aline Cristina Mello Til.
Representando a díreção do Campus regístrou-se a presença dos professores Eduardo Saldanha
Vogelmann e Adriana Tourinho Salamoni. Justificaram a ausência a representante titular dos
técnicos administrativos em educação: Dóris de Souza Santana e a suplente Luciana de Souza
Vargas, as representantes docentes Carmem Rejane Pacheco Porto e Juliana Prevedeilo. O
presidente deu boas vindas a todos e iniciou a reunião com ponto de pauta única: DEFINIR A
ORGANIZAÇÃO DOS ESPAÇOS DE _PER_MANËNCIA DE DOCENTES E TÉCNICOS
ADIVIINISTRATIVOS EIVI EDUCAÇÃO; conforme deliberado na ata número vinte e dois, foram
recebidas oito propostas, conforme segue: proposta número um, encaminhada pêlos técnicos
administrativos em educação; proposta número dois, dos representes docentes e seis propostas
encaminhadas pela direçâo. A proposta número um foi apresentada pela técnica Fabiane
Quevedo Fredes, a proposta número dois foi apresentada peia professora Ana Silva Roion e as
demais propostas foram apresentadas pelo diretor. Após o esclarecimento de dúvidas e
considerações dos conselheiros definiu-se a aprovação por unanimidade da proposta dois, com
as seguintes ressalvas, na sala de permanência no item dois, passa a contar com uma vaga,com

a eliminação da vaga do substituto da direção, que passa a ocupar o espaço do diretor. Onde
está descrito o item onze o espaço destinado para cinco vagas passará a contar com quatro
vagas. Essa proposta de transição está descrita conforme desenho anexo, com a descrição de
distribuição dos acentos docentes e técnicos administrativos em educação, até que seja realizada
a obra para criação de mais duas salas, através da divisória da sala de projetos, que será
utilizada como sala de direção e sala de permanência de docentes. Nada mais havendo a tratar,
às dezesseis horas e trinta e quatro minutos, o presidente encerrou a reunião. A presente ata foi
aprovada por unanimidej^e e vai assinada pelo senhor presidente e por mim, Mônica Wetzel, que
secretariei a reunião. l)i/i ^ /- ' :^ i
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Prezados/as colegas,

Construímos uma proposta de organização de espaços, a qual visa manter o máximo número de

servidores/as nos seus locais, criar espaços de permanência fixos para todos/as docentes, atender as

manifestações enviadas por carla ao Conselho do Campus, assim como vislumbrar a chegada de

novos/as servidores/as do quinto curso de graduação. Nesta proposta foram definidos espaços de

permanência docente para os cargos de coordenação e para o cargo de direção, que atualmente não

existem, pois no momento são transitórios.

Desta forma, apresentamos a seguinte proposta:

.̂í^
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Espaços atuais
l. Sala de permanência (14 docentes):

Márcio, Marlon, Graziela, Odeie,

Klíza, Valter (Marina), Adriana, Lúcia
(Caio), Ana, Gracíeli, Amanda,

Berenice, Juliana, Cannem.

2, Sala de permanência (4 docentes):

Ezequiel, Guatimosím, Marcelo,

substituto da direção (José).
3. Sala da Direção

4. Secretaria

5. Sala de Coordenação da Gestão

Ambiental e Gestão de Cooperativas
6. Sala de Coordenação da Agroecologia

e Educação do Campo
7. Sala de permanência (4 docentes e I

TAE):
Dias, M^arlene, Tatiana, Lucila e

Técnica de Libras.

8. Sala de permanência (2 docentes):
Karina e Natália

9. Sala de permanência do segundo piso

(2 TAEs e l docente):
TatÍana, Andreisa, Jaqueline

10. Sala de permanência da Gestão de
Cooperativas (5 docentes):
Márcia, Adriana P., Larissa (Patrícia),
Andrea, Vaga do Alécio.

11. Sala de Projetos e Laboratório de
Gestão de Cooperativas

Propostas

Mantêm-se os/as mesmos/as.

Mantêm-se os/as mesmos/as.

Sala para três docentes:

Vogeímann, Kiti, Vaga do Adriano,

Sala para 6 docentes da Gestão de Cooperativas

(conforme anteriormente acordado):

Liandra, TvTárcia, Adriana P., Larissa (Patrícia),

Andrea, Vaga do AlécÍo.

Sala compartilhada pelas coordenações dos cursos

de graduação
Sala para 2 docentes:

Jaquclinc c Forncck

Mantêm-se os/as mesmos/as.

Mantôm-sc os/as mcsmos/as.

IVIantêm-se TAEs: Tatiana e AndreÍsa.

Vaga para substituto/a da Claudete

Secretaria (conforme anteriormente acordado)

Dividir o espaço em duas partes:

Parte l: sala de Direção, com acesso pela secretaria

(se estruturalmente for possível), de forma a definir
o setor administrativo do Campus; ou com acesso

pela sala de Projetos.

Parte 2: sala de Projetos e Laboratório de Gestão de
Cooperativas. Futuramente, espaço de permanência

para as 5 vagas de docentes do quinto curso de

graduação do Campus. Pensar na viabilidade de

transferir a Sala de Projetos e Laboratório de Gestão
de Cooperativas para o Prédio 3.



Esta proposta envolve custos financeiros de obras, assim como compra e instalação de ar condicionado \"\'/'

(ou desumidifícador): \^

- obras: divisão da sala e abertura de acesso entre Secretaria c Direção (sc estruturalmente for ,J ,/\

possível); ou divisão da sala com acesso entre Direçâo e sala de Projetos. I<

- compra c instalação de ar condicionado (ou desumidifícador): para a parte 2 da sala do item 11.
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Ao Conselho do Campus São Lourenço do Sul ^
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Prezados/as Conselheiros/as

Nós, docentes relacionados/as a seguir, estamos apresentando a nossa proposta referente

à organização dos espaços deste Campus. Esta proposta visa: (l) manter o máximo de

servidores/as nos seus locais atuais de trabalho; (2) atender as manifestações enviadas

por carta ao Conselho do Campus; (3) garantir espaços de permanência docentes

distintos dos espaços para o desempenho de funções administrativas (Coordenações dos

cursos de graduação e Direção), (4) vislumbrar a chegada de novos/as servidores do

quinto curso de graduação.

Em reunião dos/as docentes com suas representantes no Conselho (Ana Silvia Rolon e

Natália Lemke), realizada no dia 09 de abril de 2019, decídiu-se redigir esta carta com

intuito de listar docentes que têm interesse em apoiar esta proposta, e que também são

contrários/as ao sorteio dos espaços.

Sobre os questionamentosjá realizados em reuniões anteriores do Conselho do Campus,

esclarecemos que:

(l) os custos referentes a obras serão enviados como uma proposta de uso do orçamento

de2019doCampusSLS;

(2) enquanto a obra não estiver pronta, as ocupações dos espaços poderão permanecer

temporariamente como atualmente estão;

(3) um dos computadores necessários para uso compartilhado das coordenações dos

cursos de graduação poderá ser viabilizado temporariamente pela Coordenação do

Curso de Licenciatura em Educação do Campo, pois o Coordenador Eduardo Antunes

Dias sugeriu, em reunião, o uso de um notebook da LEDOC, o qual está disponível no

momento. Assim, este notebook poderá ser utilizado até que se consígam outros

computadores permanentes para uso compartilhado das coordenações dos cursos de

graduação.

A presente carta manifesta assim a concordância à proposta (anexa), tanto dos/as

docentes que estavam na reunião, quanto daqueles/as que manifestaram apoio por e-

maiL

Atenciosamente,

Docentes relacionados a seguir:
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l. Adriana Paola Paredes Penafíel

2. Aléssio Almada da Costa

3. Amanda Motta Angelo Castro ,<-''•

4. Ana Silvia Rolon

5. Berenice Vahl Vaniel

6. Caio Floriano dos Santos

7. Carmem Rejane Pacheco Porto

8. Christianne Lorea PaganÍni

9, Eduardo Antunes Dias

10. Eduardo Dias Forneck

11. Eduardo GuatÍmosim

12. Eliza Mara Lozano Costa

13. Ezequiel Miola

14. Gracieli Trentin

15. GrazielaRinaIdÍ da Rosa

16. Jaqueline Durigon

17. Karina Kammer Attisano

18. Larissa Ferreira Tavarcs/Patrícia Tometich

19. Liandra Feres Caldasso

20. Marcelo Tempcl Stumpf

21. Márcia Borges Umpierre

22. Marcos Alaniz

23. Maria Odete Pereira

24. Marina Pereira Penteado

25. Marlene Rios Melo

26. Marlon Borges Pestana

27. Natalia Lemlce

28.TatíanaWalter
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